



## **DECLARACION INSTITUCIONAL DEL PLENO DEL AYUNTAMIENTO DE CUENCA EN RECONOCIMIENTO A D. ADOLFO SUÁREZ GONZÁLEZ**

El Excelentísimo Ayuntamiento de Cuenca, por unanimidad de los grupos políticos que lo conforman, quiere reconocer la figura de D. Adolfo Suárez González, primer presidente de la España democrática, que falleció el 23 de marzo de 2014 en Madrid.

Adolfo Suárez capitaneó la transición de España hacia la Democracia. En tiempos muy difíciles lideró un proceso que, si bien podría haber sido convulso y con un elevado coste social, político y económico para nuestro país, como ha ocurrido en otros lugares que se han enfrentado a situaciones semejantes, se produjo de forma pacífica y ordenada.

Esto fue posible, en gran medida, a su condición de hombre de Estado que antepuso el interés general de todos los españoles a cualquier otro, a su valentía, su determinación y su espíritu conciliador. “La concordia fue posible”, reza ya en su epitafio...

Gracias al consenso que él y el resto de los protagonistas de aquel momento histórico fueron capaces de alcanzar, España pudo asentar las bases de su Democracia con los Pactos de la Moncloa, e iniciar la senda hacia la modernidad y el progreso. Consenso que, nuevamente, fue vital para cumplir con la importantísima y complicada labor de elaborar una Constitución para todos los españoles: la Constitución de 1978, que ha sido y es el pilar sobre el que se sustenta nuestro Estado Democrático y de Derecho, y que garantiza a todos los españoles sus derechos y libertades como ciudadanos libres.

La perspectiva que otorga el paso del tiempo ha permitido asignar a Adolfo Suárez el papel destacado que le corresponde en la historia reciente de España. Su fallecimiento así lo ha puesto de relieve. Su figura ha sido ensalzada por representantes políticos de todas las ideologías, logrando una vez más el consenso de aquellos años clave. Y lo que es más importante, ha sido también reconocido por los ciudadanos, que estos días le han demostrado su agradecimiento, su afecto y su admiración.



AYUNTAMIENTO DE CUENCA

Por todo ello, el Excelentísimo Ayuntamiento de Cuenca quiere reconocer la figura de D. Adolfo Suárez González, y para que su legado perdure y nos sirva a todos de ejemplo, los grupos políticos con representación municipal acuerdan iniciar los trámites necesarios para que el parque situado en la Avenida Ángeles Gasset lleve el nombre de “Presidente Adolfo Suárez”.

En Cuenca, a 28 de marzo de 2014

Consuelo García López

Portavoz Equipo de Gobierno

Pedro J. García Hidalgo

Portavoz Grupo Municipal Popular